
2022高校見学会を終えて
8月27日（土）・9月17日（土）に実施された中学3年生・保護者対象の遺愛

高校見学会を無事終了しました。8月は135名、9月には212名の合計347名の
中学3年生の皆さんが出席してくれました。遠く、道東の別海・厚岸・広尾、
道北の猿払、道央の札幌、後志のニセコ、青森県、岩手県からも見学に来て
くれました。
オープニングは道南NO.1で、今年も北海道吹奏楽コンクールで5回連続金

賞を受賞した吹奏楽局の「愛吹ヒットパレード」「宝島」演奏でした。演奏
を聴いた皆さんからは「吹奏楽の演奏の迫力がとても凄かったです！」「吹
奏楽の演奏が素晴らしく、鳥肌が立ちました。」「愛吹はやっぱりすごいなと
思いました。」等の感想が寄せられていました。
校長の歓迎の挨拶の後には、体育系部活動紹介がありました。「女子校ら

しい、楽しそうな雰囲気が魅力的だった。」「とても面白くのびのびしている
姿が楽しそうで学校生活が充実していそうと思った。」「皆いきいきしていて
楽しそうだった。」「キラキラしていて輝いていました。」「とても楽しそうで、
遺愛の部活してみたいと思った。」「どの部活も楽しそうで見ていて感動しま
した。」「どの部活も仲がよさそうで、楽しそうだった。」「写真やパンフレッ
トだけでは伝わらない在校生の活き活きした姿が見られました。」「とてもい
きいきしていて、遺愛すごいな！と思いました。」「中学校にはない部活動が
多く、新鮮で面白かったです。」「楽しそうで自分もその中に入りたいと思い
ました。」「どの部活も魅力的で笑顔がみんな素敵だった。」「特にバレーボー
ル部が面白くて、吹奏楽局の演奏もよかった。」「みんな明るくて、新体操や
吹奏楽がとてもステキでした。」「バレー部、剣道部、水泳部がおもしろかっ
た。」とアンケートに書いてくれた生徒さんがたくさんいました。
部活紹介終了後は、在校生へのインタビュー、今年、東京大学に現役合格

した卒業生へのインタビュー、遺愛の科・コース説明、進路指導、入試対策
などの説明がありました。
見学会全体をとおしては、次のような感想が書かれていました。

…「在校生の先輩方が本当に楽しそうで、女子校って楽しそう！と思えました。」「女子校は思っているより
も楽しそうでした。」「女子校のイメージが良いイメージに変わりました！」「女子校への不安がなくなりま
した。」「高校の選択にとても参考となった。私の思っていた女子校の感じが全然違ったので安心しました。」
「とても明るく楽しかったです。遺愛に行くと素が出せるのがよく分かりました。」「遺愛高校は先生が向き
合って指導してくれるということがわかり、とても参考になりました。」「絶対に入りたいです。」「在校生の
皆さんに質問をしたところ、とても分かりやすい説明をしてくださるので、凄いなあと思いました。ますま
す遺愛へ進学したいという気持ちが高まりました。」「私は私立よりも公立の学校への進学を考えていたの
ですが、今回、現役の高校生や先生方の説明を聞いて、私立高校への興味がわきました。」「今回の見学
会で、入学したい気持ちが強くなりました。」「女子校についてよくわかり、進学についてわかり、とても良
かった。進学したいと思えた。」「生徒の雰囲気がすごく良くて楽しそうだと感じました。色んな人の意見を
聞けて良かったです。」「進路の参考にとても良かったです。」「勉強をたくさんサポートしてもらえるという
ところがとても良いなと思いました。受験の選択肢が増えて良かったです。」 2022年9月20日
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